

Otorgan a empresa de Sancti Spíritus Premio Nacional de Calidad



Sancti Spíritus, Cuba, 5 oct (RHC) La Empresa de Proyectos de Arquitectura e Ingeniería de la central provincia cubana de Sancti Spíritus, festeja la obtención del Premio Nacional de Calidad.

El galardón es el reconocimiento al sistema integrado de gestión, incluida la calidad, medio ambiente, seguridad y salud en el trabajo y todos los servicios y desempeño económico y funcionamiento general.

Israel Hernández, director de la entidad dijo a la prensa que el merecido estímulo es el resultado de los aporte integral de sus profesionales a soluciones de gran significado en la vida económica y social del territorio.

Al evaluar los resultados de la empresa, significó que el mayor impacto fue el aporte en el pasado año, a la recuperación de los daños ocasionados por las intensas lluvias de mayo y los destrozos dejados por el huracán Irma.

Acotó Hernández que fue una tarea priorizada por las máximas autoridades del país, las cuales reconocieron la eficacia de las acciones de ejecución realizadas con una alta calidad.

Se trabajó además, indicó, en otras labores trascendentales del sector de la salud, centros escolares, el estadio de pelota José Antonio Huelga, y se colaboró con una empresa italiana en el proyecto del hotel Meliá Trinidad.

El Premio Nacional de Calidad, instituido desde 1999, constituye el más alto reconocimiento a las organizaciones que se distinguen en la obtención de resultados relevantes en la aplicación de la gestión total de la calidad y la eficiencia económica. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204019-otorgan-a-empresa-de-sancti-spiritus-premio-nacional-de-calidad>



Radio Habana Cuba